

Mehr Lampen in der Kunibertusstraße

Ausbau als Mischverkehrsfläche in Hünsborn

HÜNSBORN. (rovo) Die Kunibertusstraße in Hünsborn wird in diesem Jahr zwischen der Wallstraße und der Talstraße qualifiziert ausgebaut. Hierüber herrschte Einhelligkeit im Bauausschuss.

„Die Gemeinde setzt damit das Ausbauprogramm für den Ortsteil Hünsborn fort, der über ein überdurchschnittlich schlechtes Straßennetz verfügt“, so die Verwaltung. Der Kanal wurde bereits per Kamerabefahrung untersucht. Ein Sanierungsbedarf besteht hier nicht.

Man habe sich in einer Versammlung am 10. März mit den Anliegern geeinigt, dass die Straße als Mischverkehrsfläche mit einer Breite von

5,50 Metern (davon ein 2,50 Meter breiter Pflasterstreifen) ausgebaut wird, so Walter Marcus, technischer Bauamtsleiter. Geplant sei ein 60 Zentimeter starker Aufbau, um die Straße auf Dauer haltbar zu machen.

Zudem seien die Hausanschlussleitungen größtenteils sanierungsbedürftig, so Marcus weiter: „Diese werden wir im Straßenbereich sanieren.“

Darüber hinaus soll es künftig heller werden in der Kunibertusstraße. Bislang gibt es nur Lampen im Abstand von 80 Metern. Um Licht ins Dunkel zu bringen, werden neben dem Austausch der bisherigen Peitschenlampen auch zusätzliche Lampen installiert.